

75 - 3 - 1961

# Elections cantonales du 4 Juin Candidature Toussaint MERLE

D'UNE SEMAINE A L'AUTRE, FAISONS LE POINT...

Une nouvelle semaine commence.

Comment s'est déroulée celle qui s'achève ?

1. L'U. N. R. :

Elle a enfin trouvé un candidat. Non sans mal. Comme elle a pu. Aucun de ses militants, s'il en existe encore à La Seyne, à Six-Fours ou à St-Mandrier, n'a voulu être le porte-parole de l'U.N.R. au pouvoir depuis 3 ans. Enregistrons ce signe évident de faiblesse.

2 La S. F. I. O. :

Son candidat continue à mener « la campagne comme il l'entend » C'est à dire à faire lui-même son éloge ; à ne rien dire ou écrire qui puisse le « fâcher » avec l'U.N.R. ; à négliger dédaigneusement La Seyne et sa population ; à manquer de courage « politique » et « administratif » au point de donner une réunion publique mais « non contradictoire » !!! à laisser le journal U.N.R. le présenter comme le candidat « unique » pour un éventuel second tour !

3. Le Parti Communiste Français

Pas de réunion le lundi 8 mai, c'était l'anniversaire de la victoire sur le fascisme. Si le candidat communiste était auprès des anciens combattants, on y a vainement cherché les dirigeants S.F.I.O. et U.N.R. locaux !!!

Mardi : magnifique assemblée des militants communistes.

Puis de la Rouve au Brusac, en passant par le Pont de Fabre, la Salle Verte et Tamaris, réunions pour expliquer le rôle du Conseiller général sortant, pour présenter le programme, pour appeler à l'union contre la guerre d'Algérie et le pouvoir personnel ;

Cependant que nous en sommes au 20<sup>ème</sup> comité électoral. Ce sont ainsi des centaines et des centaines de travailleurs et de travailleuses, de mamans et de ménagères, de jeunes et de retraités, qui affirment leur volonté et leur joie de contribuer à la victoire du 4 juin.

4. Conclusion : Bonne et reconfortante semaine de travail. Celle qui commence ne lui cédera en

rien. Plus que jamais l'U.N.R. est aculé aux solutions de fortune dans la confusion et dans l'équivoque ; plus que jamais le candidat du dernier auprès des travailleurs des parti Communiste, qui était mardi dernier auprès des travailleurs des F.C.M., mène une campagne claire, ardente, efficace. Et plus que jamais nous sommes confiants ; pour les intérêts du canton, inséparables d'une politique de Paix et de Démocratie, il faut continuer pour en finir dès le premier tour.

Le Comité Electoral.